

Esta semana debería quedar zanjada discusión y votación

## Comenzó maratónico debate del presupuesto 2025



El ministro Mario Marcel asiste a la discusión presupuestaria.

FABIÁN LLANCA

Con un debate de cuatro horas -tiempo distribuido entre todas las bancadas representadas en el hemiciclo-, la Cámara de Diputados comenzó durante la tarde de este lunes la tramitación en sala de la ley de presupuesto del próximo año. El articulado y las partidas sin indicaciones fueron aprobadas automáticamente, mientras que el artículo 1 de la normativa propuesta -que contiene el presupuesto de ingresos y gastos del sector público- se

acordó discutirlo por separado y en detalle. En la previa, el diputado Frank Sauerbaum (RN) destacó el acuerdo "para rebajar gastos de casi 600 millones de dólares. Básicamente está concentrado en la contratación de personal que el gobierno había proyectado casi en 20.000 personas nuevas". El senador Juan Luis Castro (PS) puso el foco en la crisis hospitalaria, recalcando que "nunca habíamos discutido un presupuesto para otro año viviendo el año presente en esta crisis que hoy día tenemos, que es una crisis agónica".

Añadió que "yo sé que hay explicaciones de la autoridad, pero hasta el momento, el voto de mayoría en contra que hemos ejercido en la comisión mixta, diputados, senadores de todos los sectores, es muy potente y emblemático. Yo le pido al ministro de Hacienda que de una vez por todas no dilate esta situación, porque hoy día está la vida de las personas de por medio". El trabajo en sala continúa este martes y miércoles, y si no se logran los consensos, incluso, podría haber sesiones jueves y viernes de esta semana.